



Adelanta guía de resultados

Busca Cemex recursos con emisión de deuda

> Coloca bono por Dls. 1,500 millones, de acuerdo con fuentes financieras

Moisés Ramírez

A la par de los trámites que realiza para emitir capital en la Bolsa de Valores de Colombia, según analistas por unos 800 millones de dólares, Cemex colocó un bono por mil 500 millones de dólares a plazo de 10 años ayer, de acuerdo con fuentes financieras.

Este nuevo proyecto financiero llevó a que la cementera regional adelantara una guía de resultados correspondientes al tercer trimestre del 2012 entre los que destaca un crecimiento del 9 en su flujo de operación consolidado -medido en dólares- para todo el año.

"En relación a una propuesta colocación privada de instrumentos de deuda, Cemex anticipa revelar a compradores potenciales cierta información que no ha sido revelada públicamente", indicó la tercera cementera más grande del mundo, en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

A decir de analistas, el adelanto de estos resultados y la intención de asegurarse flujo para cumplir con el pago de mil millones de dólares en el 2013, fueron las razones principales que llevaron que el precio de la acción de la compañía alcanzara el nivel más alto en el año al cerrar en 11.43 pesos en el caso de los CPOs y en 8.97 dólares por ADR en Estados Unidos, siendo en México la cuarta emisora más ganadora de la sesión con 4.48 por ciento cuando la Bolsa avanzó 1.02 por ciento.

Cemex no dio detalles de su propuesta de emisión de deuda.

Pero las agencias de noticias financieras Bloomberg e IFR (Thomson Reuters) indicaron que se trata de un bono con vencimiento en el 2012, con una tasa del 9.375 por ciento y que el monto colocado se ubicó en mil 500 millones de dólares, con una demanda por el papel por 5 mil millones de dólares.

Fitch Ratings refirió que la emisión de deuda corresponde a notas garantizadas de alto rendimiento, a las cuales asignó la ca-

Pesan las notas

Las emisiones de Cemex en notas son las de mayor cuantía de la deuda de Cemex.

Fuente: La empresa

(Distribución de la deuda de Cemex en millones de dólares al 30 de junio)

Notas denominadas en euros y dólares	9,501
Deuda bajo el acuerdo de financiamiento	7,156
Notas denominadas en pesos	41
Capital de trabajo	469
Deuda total	17,167

lificación de B+/RR3, aunque no detalló el monto del mismo ni las características.

Esa calificación refleja prospectos de recuperación superiores al promedio en caso de incumplimiento, con una expectativa de entre 50 -70 por ciento, explicó la calificadora.

"Cemex no ha dado detalles del bono pero trascendió que puede ser de unos mil 500 millones de dólares y serían para pagar los mil millones de dólares del compromiso, del Acuerdo de Refinanciamiento, que tiene para

marzo del 2013, y el resto lo podría utilizar para otros pagos de deuda", comentó Alberto Moreno, analista de Fitch Ratings.

"Esto es aparte del tema de Colombia, y los recursos que provengan de la colocación de capital (en Colombia) serían para irle bajando al saldo total de deuda, aparte de la venta de activos que también haga la compañía".

En un comunicado enviado ayer a la Bolsa Mexicana de Valores, Cemex aclaró que su previsión de resultados incluye cifras preliminares a septiembre y

que los resultados definitivos los dará a conocer en unos días más en su reporte correspondiente al periodo.

En sus cifras preliminares, la compañía indicó que proyecta que su flujo de operación (Ebitda) en términos comparables (ajustado por fluctuaciones cambiarias en los dos periodos) crezca 13 por ciento, con relación a lo reportado en el tercer trimestre del 2011.

Destacó que este desempeño operativo esperado representaría una mejora en el margen de flujo de operación de aproximadamente 1.8 puntos porcentuales en los periodos comparados.

En cuanto a sus ingresos consolidados, anticipó una reducción del 2 por ciento en términos de dólares y un incremento del 3 por ciento en términos comparables.

De su deuda total (incluyendo instrumentos convertibles y arrendamientos financiero) más sus bonos perpetuos, Cemex también informó que espera que esta se mantenga sin cambio respecto al nivel de los 16 mil 673 millones de dólares.